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Referente: Indicacao n° 035/2025
1a Sessao

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao a Indicagao n0 035/2025, de autoria do Nobre Vereador Saulo Anderson 

Rodrigues, encaminhamos as informagdes prestadas pela Secretaria Municipal 

de Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memorando n° 22/2025- 

SMS DM, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Munidpio de
CAJAMAR - SP
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Memo. 22/2025-SMSDM

Cajamar, 28 de Fevereiro de 2025.

A

Secretaria Municipal de Governo 

Departamento de Apoio Tecnico e Legislative 

Assunto: Resposta a Indicagao n° 35/2025 

1° Sessao

Prezados,

Em resposta a Indicagao n° 35/2025, de autoria do Nobre Vereador Saulo 

Anderson Rodrigues, concordamos que a UBS Animal tern sido visto como um servigo 

de grande importSncia oferecida ao municlpio de Cajamar e que realmente ela deve ser 

contemplada com a continuidade desses cuidados, como situagoes de internagao, 

exames e ate mesmo cirurgias, para municipes que nao possuem recursos financeiros 

para arcar com o custos do tratamento de seu animal de estimagao e ate mesmo para 

complementar o atendimento das doutoras. Visto que existe essa necessidade, o mais 

indicado no momento seria a parceria com clinicas e hospitais que oferegam essa 

estrutura com qualidade. Este projeto vem sendo discutido para que futuramente 

possamos oferecer um servigo completo e dd qualidade.

Atenciosamente,
7

i
Fernanda Alonso

Diretora fio Departamento de Bem-Estar Animal

\

Leandn rette Arantes
Secretario MunicipaLd^\Segurahga, Defesa e Mobilidade Secretaria Municipal 
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INDICACAO N° 035 / 2025
y20jj.

- 'vSenhor Presidente,
Bv7EDMI

Senhores Vereadores,

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa Santos, para 
que verifique a possiblidade da Construg^o de um Hospital Veterin£rio e caso 
nao for possivel no momento que estude a possibilidade de realizar parceria 
com clinicas veterin£rias e hospitals para a realiza?ao dos procedimentos 
complexes bem como exames e afins que nao sao realizados na UBS Animal.

JUSTIFICATIVA:

Como todos sabem, a medicina veterin£ria tern se tornado cada vez 
mais essencial na vida das pessoas, pois nossos animais, al6m de 
companheiros leais, muitas vezes se tornam membros fundamentals de nossas 
famllias. Porem, apesar dos avanpos nas pr£ticas veterinarias e no aumento da 
conscientizapao sobre o cuidado com os animais, ainda enfrentamos desafios 
series quando se trata do atendimento adequado e de alta complexidade.

Nossa UBS Animal, que tern sido um pilar no cuidado basico aos 
animais de nossa cidade, realiza um trabalho exemplar, atendendo centenas 
de animais todos os dias. No entanto, existem cases em que os procedimentos 
e exames necessaries estao al6m da capacidade de nossa unidade, como 
cirurgias de alta complexidade, exames de imagem avanpados como 
tomografia, ressonancia magn6tica, endoscopia, e tratamentos especializados 
que exigem infraestrutura e tecnologia de ponta.

A construpao de um Hospital Veterin£rio na nossa cidade, que possa 
oferecer esses servipos avanpados e especializados, nao apenas para os 
animais de familias com melhores condipoes financeiras, mas tamb6m para 
aqueles que mais precisam, proporcionando um atendimento digno e de 
qualidade. Um hospital veterinario n§o so atenderia a crescente demanda por 
procedimentos especializados, mas tambem representaria um avanpo 
significative na nossa rede de saude animal, colaborando para a melhoria da 
qualidade de vida dos nossos pets e ate mesmo prevenindo o surgimento de 
doenpas zoonoticas que podem afetar os seres humanos.

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
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Entendemos que um projeto dessa magnitude requer planejamento, 
recursos e um estudo de viabilidade aprofundado. Sabemos que a construgSo 
de um hospital veterin&rio demanda investimentos elevados e uma logistica 
complexa. For isso, caso nao seja possivel dar inicio a esse projeto no curto 
prazo proponho que se estude com urgencia a possibilidade de estabelecer 
parcerias com clmicas veterinarias e hospitais especializados que ja 

estrutura necessaria para realizar esses procedimentos de altapossuam a 
complexidade.

Essas parcerias poderiam garantir que os animais que necessitam de 
atendimento especializado possam ser encaminhados para os melhores 
centres de tratamento, com a garantia de que receberao o cuidado necess6no, 
sem que nossa UBS Animal precise arcar com os custos e a infraestrutura de 
um hospital complete, o que demandaria uma enorme logistica e investimento 
inicial. Atraves de parcerias, poderiamos oferecer aos tutores de nossos 
animais acesso a exames avan^ados, tratamentos de urgencia e cirurgias 
especializadas, de forma rapida, segura e acessivel.

Proponho, portanto, que se avalie a viabilidade de estabelecer parcerias 
estrategicas, com condigoes acessiveis e vantajosas para todas as partes, 
garantindo um atendimento agil e eficiente para os nossos pacientes. Ao 
mesmo tempo, que se faga uma an£lise do projeto de construgao do hospital 
veterin6rio, para que, no futuro, possamos ter uma solugao defmitiva e 
estruturada para os cuidados especializados dos animais da nossa cidade.

£ importante ressaltar que o cuidado com os animais nao e apenas uma
tamb6m de saude publica. Oquestao de responsabilidade social 

tratamento adequado de um animal pode prevenir a disseminagao de doengas 
que afetam tanto os animais quanto os seres humanos. Alem disso, estamos 
tratando de seres vivos que, assim como n6s, merecem um atendimento de 
qualidade, com empatia e respeito.
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Plen6rio Ver. Waldomiro dos Santos, 07 de janeiro de 2.025
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